

# DERECHO ROMANO

Se refiere a los estados emocionales de las personas en la antigua roma, como cualquier otra, experimentaba una amplia gama de emociones. Al algún que nosotros hoy en día, los romanos sentían amor, tristeza, alegría, miedo y enojo. Sin embargo, su cultura y valores influyeron cómo expresaban y gestionaban estas emociones.

Por ejemplo, el honor y la virtud eran altamente valorados, y muchas personas se esforzaban para mantener una apariencia de dignidad y autocontrol, especialmente en público. La lealtad en la familia y en el estado también era un sentimiento profundo. Las fiestas y celebraciones romanas eran momentos de gran alegría y festividad, donde la gente expresaba su felicidad y camaradería.

En cuanto a los espectáculos públicos, como los juegos de gladiadores, estos eventos podían generar emociones intensas, como el entusiasmo y la adrenalina, pero también la brutalidad y la crueldad.

